

II - 1405 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 714/J

1984-05-09

A N F R A G E

der Abgeordneten EIGRUBER, DR. GUGERBAUER
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Anschluß der Stadt Steyr an das internationale
Verkehrsnetz

Der Anschluß der Stadt Steyr an das internationale Verkehrsnetz, welcher im wesentlichen durch die Bundesstraßen 42, 122 und 337 erfolgt, entspricht schon seit längerer Zeit nicht mehr den Bedürfnissen der in dieser Region angesiedelten Gewerbe- und Industriebetriebe. So ist z.B. die B 337 zwischen Steyr und Enns nur teilweise ausgebaut und weist insbesondere durch die fehlende Umfahrung von Kronsdorf und durch den ungenügenden Ausbau der Ausfahrt Steyr bei Gleinkzwei neuralgische Punkte auf.

Die unterzeichneten Abgeordneten vertreten die Ansicht, daß eine verkehrsmäßige Erschließung des Raumes Steyr, die den zeitgemäßen Bedürfnissen entspricht, vor allem im Hinblick auf die Strukturschwäche dieses Raumes von größter Bedeutung ist und richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

1. Welche Maßnahmen sind seitens Ihres Ressorts geplant, um den Anschluß der Stadt Steyr an das internationale Verkehrsnetz zu verbessern?
2. Wann kann mit einer Realisierung der von Ihrem Ressort geplanten Vorhaben gerechnet werden?